

# Intentan Rescatar 2 Reos de Juzgado en Mejicanos

Una turba de desconocidos intentó rescatar a dos reos que se encontraban en el Juzgado de Mejicanos, ayer en la mañana. Miembros de los Cuerpos de Seguridad procedieron a desalojar la zona, evitando que se produjera el rescate de los detenidos.

A eso de las 11.30 horas, fueron consignados al tribunal los detenidos profesor Francisco Martínez Fuentes, de 35 años y motorista Julio César Rodríguez Galín, de 65, quien hoy está retirado de su trabajo, pero que, anteriormente, fue motorista de

una empresa de buses. Martínez y Rodríguez fueron consignados por la Guardia Los acusados de intentar impedir la votación en las elecciones del domingo, en Mejicanos, de intentar apoderarse de la Alcaldía de esa ciudad y de lanzar tachuelas en la vía pavimentada.

Cuando los dos reos se encontraban en el tribunal, desconocidos comenzaron a reunirse frente al local, por lo que, las mismas autoridades del Juzgado pidieron refuerzos, a fin de evitar que los problemas se hicieran mayores, según informaron.

En el intervalo que hubo para la llegada de los refuerzos, la multitud reunida frente al Juzgado intentó penetrar al recinto, pero los agentes que se hallaban en las

Favor pase a la Pág. 28.

## Recargo Arancelario del 20% a Producción de Azúcar C.A.

Es muy posible que los países de Centro-América —con excepción de Honduras— queden excluidos del sistema generalizado de preferencias en sus ventas de azúcar a EE. UU. debido a que rebasaran el nivel de 26.6 millones de dólares en sus exportaciones en 1976 a aquella nación.

De aquí surge la importancia de la reunión de La Habana, Cuba, que se iniciará el sábado entrante, y en donde los países productores de azúcar de caña de Hispanoamérica y El Caribe discutirán como defensorse tanto de lo anterior como de los bajos

precios del artículo en el mercado internacional.

Además, a los países de Centro-América les sería aplicado el recargo arancelario de 1.875 centavos dólar por libra, en vez de los 0.625 que pagaron hasta ahora, reduciendo de este modo los ingresos por venta de azúcar, conforme dijeron fuentes económicas.

### REDUCCION DE INGRESOS

Los informantes explicaron que

Favor pase a la Pág. 28.

## Problema no Está en Jóvenes Sino en Padres Dice Lic. Vides

“El problema no está en los niños y jóvenes sino en los padres, porque no comprenden a sus hijos”, expresó el Lic. Andrés Vides Padilla, en declaraciones para EL DIARIO DE HOY.

El profesional dijo lo anterior al opinar sobre los problemas en algunos hogares salvadoreños, con la educación de sus hijos.

“Muchos padres creen —dijo—, que sus hijos deben de pensar y actuar como un adulto. Cada padre debe colocarse en el tiempo que se vive. Platón se quejó por los problemas de la juventud en su época.

Sócrates fue envenenado con cicuta por corromper a la juventud”, dijo el profesional.

“Los problemas en los matrimonios contrarrestan la educación de sus hijos”, le inquirimos.

El Lic. Vides Padilla, fue terminante al contestar: “Definitivamente sí... porque en un ambiente con tensiones e inseguro, se originan problemas psíquicos que contrarrestan el desarrollo educativo”.

—Favor pase a la Pág. 30.



**BUSCA A SUS PADRES** Una niña como de cuatro años, que dice llamarse María Isabel (foto), fue encontrada en el Parque Centenario, de esta capital por la familia del Dr. Guillermo Daniel Funes. Piden a familiares de la menor que lleguen a recogerla a la 17ª Avenida Norte N.º 1619, cerca de ANTEL, San Miguelito. (Foto de Rivas).

### TABLERO JUDICIAL

#### DECLARA CONTRA SU PADRE

La señora Angela Yadira Sandoval Morán de Herrera, declaró contra su padre en el Juzgado 7º, de lo Penal de San Salvador. Se trata de la muerte de doña Angela Mélida Barrientos, por la cual es procesado el reo presente Roberto Asislo Sandoval Avila, quien era yerno de la occisa. La testigo relató que en varias ocasiones su padre amenazó a la abuela de la declarante y que el acusado se encontraba siempre en buen estado, es decir, que no estaba ebrio, según la testigo. Añadió que su padre estaba enojado con doña Angela porque ella intervino en la separación de los padres de la testigo y porque doña Angela se oponía a que su hija, doña Adriana de Sandoval Avila, volviera al hogar del acusado. La testigo relató que en una ocasión, su padre le ocasionó daños a un automóvil de doña Adriana y que a raíz de lo que pasaba, su madre se fue a vivir a la Colonia Miravalles (anteriormente lo hacia en la Colonia Yumuri). La testigo quiso negar el nombre de una persona que le dio informes en relación con la muerte de doña

Favor pase a la Pág. 28.



“NO HAY DELITO”. Que no hay delito en los cargos de administración fraudulenta y apropiación indebida contra Salvador Vega Arriaza, resolvieron el Dr. José Antonio Munguía (derecha) y Br. Miguel Ramírez Saravia, Juez Ejecutor y Secretario de actuaciones, respectivamente; Vega Arriaza es acusado de tales delitos cuando desempeñó la gerencia y presidencia del Club Deportivo “Juventud Olímpica”. (Foto de Romero)

## Alumnos del Instituto Nacional Repudian a Piquetes de Huelga

Más de mil 400 alumnos del Instituto Nacional General Francisco Menéndez repudiaron ayer por la tarde los actos de vandalismo de los cuales fueron víctimas por un grupo de manifestantes que invadieron esa institución.

Un grupo de jóvenes estudiantes de varios centros educativos que dijeron apoyar a la UNO, llegaron hasta las instalaciones del Instituto Nacional, a la una de la tarde, pero el portón principal de esa institución estaba cerrado con

llave y cadenas, por lo que se les dificultó la entrada y desde afuera hacían llamados a los estudiantes para que abandonaran el edificio y los siguieran.

Al ver los manifestantes que los del Nacional no los apoyaban rompieron el candado y las cadenas y votaron una puerta de hierro invadiendo como una turba de locos la institución.

Adentro del edificio del Instituto  
Favor pase a la Pág. 28.

## 200 Guardavidas a Playas Durante Semana Santa

Doscientos guardavidas de la Cruz Roja Salvadoreña prestarán servicio en 51 playas para atender medio millón de personas, aproximadamente, durante la Semana Santa.

Con una inversión global de setenta y cinco mil colones, la entidad benéfica comenzará a preparar su personal, equipo móvil, equipo de buceo, medicinas, alimentación, etc., con el objeto de ofrecer un servicio altamente tecnificado tal como se le ha

reconocido mundialmente. La última prueba a que son sometidos los aspirantes a guardavidas y que la practican constantemente los profesionales es “El Paso del Hombre” que se realizará el próximo domingo de la playa El Obispo hasta El Majagual. El examen consiste en una travesía a nado de 21 kilómetros sin ayuda de ningún equipo para evaluar la resistencia individual y colocarlos

Favor pase a la Pág. 28.

## CCE da a Conocer Resultados en Primeros 5 Departamentos

El Consejo Central de Elecciones dio a conocer en forma oficial ayer, las primeras cifras de los comicios celebrados el domingo, en las elecciones para Presidente y Vice-Presidente.

El número de votos, por cada municipio de los departamentos de Chalatenango, La Paz, Cabañas, San Miguel y Usulután es:

Departamento: Chalatenango, Municipio Chalatenango, PCN, 10,008; UNO 559; Nueva Concepción PCN 7,436, UNO 317; La Palma, PCN, 1.131, UNO 787.

Tejulia, 2,910 UNO 0; La Reina PCN, 2,556, UNO 572; Arcatao PCN 3,142, UNO 21; San Ignacio, PCN 942, UNO 586; Dulce Nombre de María PCN 1,573, UNO 451; Oltalá, PCN 1,909, UNO 4; Agua Caliente, PCN 2,381, UNO 131; Concepción Quezaltepeque, PCN 2,251, UNO 33; Nueva Trinidad, PCN 2,071, UNO 55; Las Vueltas, PCN 1,887, UNO 47; Comalapa, PCN 1,342, UNO 33; San Rafael PCN 1,325, UNO 168; San José Las Flores.

—Favor pase a la Pág. 30.



**TIPIFICAN DELITO**, El Dr. Rafael Antonio Gálvez Abrego (izquierda), Juez de Mejicanos; Dr. Carlos Alberto Cortez (centro) y Br. Antonio Anaya, buscan en el Código Penal cómo tipificar los cargos contra los reos profesor Francisco Martínez Fuentes y motorista Julio César Rodríguez Galín, consignados ayer al juzgado de aquella ciudad. El Dr. Cortez y Br. Anaya dijeron que no hay cargos legales contra los detenidos, a quienes defienden. (Foto de Alvarez).

## ULTIMA HORA NACIONAL

—Favor pase a la Pág. 42.